

学内成人式を終えて

幼児教育保育学科Ⅱ回生

明治 小雪



新型コロナウイルス感染症拡大の中でしたが、学内成人式を開催していただきました。

昨年同様、遠隔での開催になってしまいました。学生代表として式典に参加することができました。学長先生のお話を拝聴して改めて成人になったことを実感し、より一層身の引き締まる思いがしています。

春からは、夢だった幼稚園教諭になります。甲子園短期大学で学んだことや思い出を大切に心にしまつて、子どもたちと関わっていききたいです。

卒業式を終えて

生活環境学科Ⅱ回生

中辻 千尋



私は、短大生活の中で、多くの経験ができました。その中でも、同じ志を持つ仲間たちと一緒に介護福祉士という同じ目標に向かって切磋琢磨してきたこの二年間は、これからの人生の中でも大切な時間になると思います。

また、大学祭ではいつものクラス単位ではなく、今まで関わりが無かった他の学科の学生たちや、Ⅰ回生、先生方が一体となってパワフルに盛り上げてくれたことが嬉しかったです。

甲子園短期大学での学びや思い出を胸にこれからも頑張ります。

各種表彰者の声

◆全国保育士養成協議会会長表彰

香川 瑞希さん

この度はこのような賞をいただき嬉しく思います。社会人としての責任をもち、一生懸命保育士として頑張りたいと思います。

◆日本介護福祉士養成施設協会

会長表彰

中辻 千尋さん

二年間の努力が実って良かったです。これからも前向きに挑戦していきます。

◆医療教育協会協会賞

(医療管理秘書士) 受賞

大西 未唯さん

受賞できて嬉しいです。医療管理秘書士の資格を取得したので、四月から社会人として頑張ります!!

◆兵庫県介護福祉士会賞

奥本 恭子さん

一年間楽しく学ぶ事が出来ました。これからも常に学び続けて行くつもりです。

卓球台の導入

地下学生ホールに、卓球台が導入されました。

バランスボールやエアロバイクも設置されています。

コロナ禍でのストレス発散や運動不足の解消に、いかがですか？
ただし、歓声を上げて応援するのは、ガマンしてね。

